

2024年度卒業生フェスタの御礼並びにご報告

2024年度卒業生フェスタ実行委員長 赤松 誉史 (小110期)



6月23日(日)に大阪城を望む追手門学院大手前ホールにて2024年度卒業生フェスタ～コンサート・定時総会・講演会・山桜会パーティ・40歳同窓会を開催いたしました。

テーマ『輪を広げ、和を祈る』のもと、会場には田口理事長をはじめとするご来賓の皆様及び山桜会会員の総勢160名の方々にご参加いただきました。お忙しい中ご出席いただき、誠にありがとうございます。

名称変更しての記念すべき第1回卒業生フェスタは、小学校108期の生川夏乃子氏属するZartによる弦楽四重奏コンサートから始まりました。混沌とした社会に対して平和を祈り、そして希望を抱かせてくれたコンサートは会員に加え、特別参加いただきました追手門と大手前の両中高吹奏楽部の生徒の皆様で総勢220名を超す満席となった会場を魅了するコンサートとなりました。



コンサートの余韻残る中での定時総会は、ビジュアル化によるわかりやすい活動・計画の報告となりました。

定時総会の後は、田口理事長に『追手門学院の過去・現在・未来』、そして『第二の開学』をテーマにご講演いただきました。各校校舎の変遷の写真には懐かしさを感じるとともに母校愛が深まり、また将来計画の説明には追手門学院の輝ける未来を確信する講演会となりました。



総会の後は、懇親会・40歳同窓会。スイーツ中心のパーティを楽しみ、和やかな時間をお過ごしいただけたことと存じます。至らぬ点も多々ございましたが無事終えることができたのもひとえに皆様のご協力の賜物であり深く感謝申し上げます。

結びになりましたが、学院、山桜会の発展、そして皆様の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。



※詳しくは山桜会オフィシャルウェブサイトにて

瑞宝中綬章 受章



小学校77期、大手前中・高20期卒の本多義治さんが令和6年の春の叙勲で瑞宝中綬章を受章されました。

永年のご成績が広く認められたものと存じます。
卒業生一同、心よりお祝い申し上げます。



※詳しくは山桜会オフィシャルウェブサイトにて